



445 m²

Réf. PE-00506

Prix NC

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé sur la mythique Corniche d'Or du Trayas, le Domaine Villa Helios bénéficie d'un emplacement exceptionnel en bord de Méditerranée. Édifié sur un terrain de 3 835 m², ce domaine confidentiel offre un cadre naturel spectaculaire, entre roches rouges de l'Estérel et eaux turquoise. Accrochée à flanc de roche et à quelques pas du célèbre Navirotel, icône de la Riviera imaginée par l'architecte Hazebroucq, la propriété conjugue intimité, panorama et accès direct à la mer. Elle se compose d'une villa principale d'une maison d'invités indépendante à rénover, offrant un beau potentiel ...

Ideally located on the legendary Corniche d'Or in Le Trayas, the Domaine Villa Helios boasts an exceptional setting on the shores of the Mediterranean. Built on a 3,835 m² lot, this exclusive estate offers a spectacular natural setting, nestled between the red rocks of the Estérel and turquoise waters. Perched on a rocky slope and just a short walk from the famous Navirotel—an icon of the Riviera designed by architect Hazebroucq—the property combines privacy, panoramic views, and direct access to the sea. It consists of a main villa and a separate guest house in need of renovation, offering ...

CARLTON INTERNATIONAL SAINT JEAN CAP FERRAT

3 av Claude Vignon - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

